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1. Remove fi lm and tabs from both 
sides of face guard and headband.

1. Retirez le fi lm des deux côtés 
du protège-visage et du bandeau.

3. Thread jagged end of headband 
through outer slot on other end 
of band.

3. Enfi ler l’extrémité dentelée du 
bandeau dans la fente extérieure 
de l’autre extrémité du bandeau.

4. Place headband on head and pull 
jagged end until headband is snug. 
Feed jagged end of headband back 
through inner slot to lock size.

4. Placez le bandeau sur la tête et tirez 
sur l’extrémité dentelée jusqu’à ce que 
le bandeau soit bien ajusté. Repassez 
l’extrémité dentelée du bandeau dans 
la fente intérieure pour le verrouiller.

5. Face shield can now be raised and 
lowered.

5. Le bouclier facial peut maintenant 
être relevé et abaissé.

2. Insert headband through hole on face shield 
with foam facing away from shield. Pull until 
notches on headband line up with hole on 
shield. Repeat step on other end of headband.

2. Insérez le bandeau dans le trou de l’écran 
facial, la mousse étant tournée vers l’extérieur 
de l’écran. Tirez jusqu’à ce que les encoches 
du bandeau s’alignent avec le trou de l’écran. 
Répétez l’opération à l’autre extrémité du 
bandeau.
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IMPORTANT DISCLAIMER
 
This product has not been tested or evaluated for the prevention of any specific diseases or infections, the filtering 
of specific amounts of viruses or bacteria, or the elimination or reduction of the amount of viruses or bacteria. 
Individual users of this shield are completely responsible for their own decisions regarding appropriate personal 
protective equipment for themselves.  The vendor and manufacturer of this product provides no covenant, 
representations or warranties that the product can protect against any virus or bacteria or any illness and use of 
the product is at your own risk.  Any claim and damages related thereto against the vendor or manufacturer shall in 
any case be limited to the cost of the product. Always insure that the product is cleaned and disinfected properly 
after each use. Use of this product shall be deemed to be acknowledgement and acceptance of these terms and 
conditions and limits of liability.
 
In an effort to mitigate the spread of coronavirus disease please remember to practice social distancing, wash your 
hands often with soap, use alcohol-based hand sanitizer, avoid touching your eyes, nose and mouth, cough and 
sneeze into your elbow, use cleaning products to disinfect objects and surfaces you commonly touch and stay at 
home if you are feeling sick, as recommended by the Public Health Agency of Canada.
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CLAUSE DE NON-RESPONSABILITÉ
 
Ce produit n’a pas été testé ou évalué pour la prévention de maladies spécifiques
ou des infections, le filtrage de quantités spécifiques de virus ou de bactéries, ou l’élimination ou la réduction de 
la quantité de virus ou de bactéries. Les utilisateurs individuels de ce bouclier sont entièrement responsable de 
leurs propres décisions concernant la protection individuelle appropriée équipement pour eux-mêmes. Le vendeur 
et le fabricant de ce produit ne fournissent aucune engagement, représentations ou garanties que le produit peut 
protéger contre tout virus ou des bactéries ou toute maladie et l’utilisation du produit est à vos propres risques. 
Toute réclamation et les dommages qui en découlent contre le vendeur ou le fabricant sont en tout cas limités
au coût du produit. Assurez-vous toujours que le produit est nettoyé et désinfecté correctement après chaque 
utilisation. L’utilisation de ce produit sera considérée comme une reconnaissance et l’acceptation de ces termes et 
conditions et limites de responsabilité. 

Afin d’atténuer la propagation de la maladie des coronavirus, n’oubliez pas de pratiquer
éloignement social, lavez-vous souvent les mains avec du savon, utilisez un désinfectant pour les mains à base 
d’alcool, évitez de toucher vos yeux, votre nez et votre bouche, toussez et éternuez dans votre coude, utilisez 
produits de nettoyage pour désinfecter les objets et les surfaces que vous touchez et restez souvent à la maison si 
vous vous sentez malade, tel que recommandé par l’Agence de la santé publique du Canada.




